

## 「まつりつくば2024」参加

今年は本当に暑いです。

暑さに負けずに8月24日(土)、25日(日)に「まつりつくば2024」行われた。

つくば日中協会は、「まつりつくば2023」の続きに、24日(土)の14:00~16:00に、社会福祉協議会が設営してある「中央公園ふれあい広場」に4文字熟語ゲームの「体験コーナー」を理事5名で運営した。

### 実施概要

当日13時、松代ショッピングセンターに遠藤、由布、中山理事が集合し、遠藤理事の車で厳理事宅へ前進、厳理事と資材を積載し、駐車場の東小学校へ向かった。駐車場から実施場所まで資材運搬し、社会福祉協議会の職員の協力のもと設営(表示類の展張、資材の展開)し、川村理事が現地で合流した。

14時から運営開始。(ゲームカードの展開、賞品準備)

高温高湿にもかかわらず、総計45名以上の参加があり、昨年より多数の実績となる。

参加者は小学校中学校の生徒や親子連れ、その他があり、子供の学習リハビリ中であり、良い機会になったという親子がいて意義ある活動だったと認識できた。

ゲーム終了時に、12月14日の「日中フォーラム」のチラシを配布して広報に努めた。

途中、風がふいてカードが散乱したが運営に差し支えるまでには至らなかった。しかし何か対策が必要である。

16時に資材を撤収して厳理事、川村理事の順に自宅まで届け、松代ショッピングセンター駐車場解散して終了した。

資材の準備の中山理事と厳理事と、理事長からの心使いに深謝したい。

By 由布

準備状況



最初の参加者



リハビリテーションに役立つという事です。



多くの年齢層の方が参加されました。



直射日光が強くテーブルを移動

